

新西町内会広報

発行責任者
増川 美佐恵

令和7年度 定期総会開催

令和7年度 定期総会開催
審議された議案はすべて承認
出席24世帯・委任状提出171世帯
総数 264世帯

4月13日(日)、令和7年度新西町内会定期総会が開催された。昨年逝去された6名の方々に黙祷を捧げ開会。

市長挨拶
市内では町内会仕舞いが起きている

コロナ禍が明けて、徐々に行事も開催できた。昨今、市内では町内会仕舞いをするところも出てきているなか、新西町内会は皆さまのご協力のおかげで、滞りなく各行事が継続できることに、感謝いたします。



蜂谷会長の挨拶(菅原連合部長撮影)



審議の様子(菅原連合部長撮影)

事業について(抜粋)

― 会員親睦新企画 ―
新西町内会ハザ―
― 再開 ―
子ども餅つき大会・新年会

ふれあい焼肉パーティーに変わって企画した会員親睦行事、【新西町内会ハザ―】を高等支援学校のご厚意により、学校祭に合わせ開催。体育館の一面で野菜の詰合せ販売や子ども向けに、くじ引きコーナーを設け、町内会内外の来場者や生徒と交流した。今年度も実施予定。

コロナ禍が明けて再開した行事は、町内会会館で行った【子ども餅つき大会】、雷電船を会場に【新年会】が開催された。それぞれ、参加者が楽しいばかりでなく、準備する役員の負担が軽減するように工夫もした。例としては、餅つきで蒸し米を業者に依頼。新年会会場を町内会館から飲食店に変更した。新西町内会は、様々な業界と同様に、働き方改革にも取り組んでいる。

その他にこんな活動も

- 会館裏の柵や修繕や融雪槽のサビ対策
 - 会館周囲の除雪
 - 高等支援学校生徒による窓拭き奉仕と協働
 - ごみステーションごみ箱の修理、交換
 - 会館ショーウィンドーの飾り付け
 - 会館大掃除
 - 米寿のお祝いに記念品とお祝い金贈呈
- 等々

会計について(抜粋)

資源ごみ収益 約11万5千円
毎月第一火曜日に回収される資源ごみの収益が、約11万5千円だった。
これも会員皆さまのご理解とご協力の賜物、お礼申し上げます。今年度も引き続きご協力をお願いいたします。



新年会予算増額!
お誘い合わせの上、お気軽にご出席ください。

町内会行事に是非ご参加ください!



第一回役員会より

住民活動保険加入へ

4月17日(木)の第一回役員会において、岩田総務部長より住民活動保険制度の説明と、加入の提案があった。加入した場合、更に安心して町内会活動ができればよい。

町内会活動や行事参加中に起きた物損事故・ケガなどに補償が適応されるもの。但し、熱中症、細菌性食中毒(サルモネラ・腸炎ビブリオ・ボツリヌス菌・O157など) 除外事項もある。

保険料は1世帯あたり年間100円。正会員世帯が加入する。予備費からの支出が決定した。

春の町内清掃

46名参加 新西クラブ共催

ゴールデンウィーク初日の4月26日(土)、春の町内会清掃が新西クラブと共催で行われ、46名(名簿記入者数)が参加した。8時過ぎまで、断続的に吹く風や小雨が降る天気、幸運にも開始時間の9時には止んだ。早い人は、9時前から作業を始めて、9時過ぎには終了している姿も見られた。今年度は親子やファミリーの姿が多かったことが印象的。自宅前から、旭西第1公園や新西クラブ花壇前までの道路や道端のごみを拾い集めた。各々が拾ったごみは、各回収所の地域清掃ごみ袋に一括された。合わせて、燃やせるごみ2袋、燃やせないごみ3袋で例年より少なめだった。肌寒い中、ご参加の皆さまお疲れさまでした。



旭西第1公園に向かう参加者



新西クラブ花壇前に向かう参加者

編集後記

朝、外に出ると雲雀のさえずりが聞こえます。それは、私を一瞬故郷に誘い、蘇るのは、ご近所で畑を耕す風景と土の匂いです。実家も同じく祖父や父が馬に馬具をつけて畑作業をしていました。幼少の頃は、この風景が当たり前すぎて、年月を経て懐かしく思えるシーンになるとは思いもしませんでした。

さて、土を起す春、というところで、今年我が家の家庭菜園では、何を育てようかとあれこれ考えます。王道のミニトマト、胡瓜、茄子、近頃のマイブームは落花生です。数年前、新しい野菜に挑戦したいと思いき苗店のスタッフさんに相談したところ、「育てやすいですよ。」と、勧められたことがきっかけでした。そこから、茹で落花生の美味しさにも出会うことができました。今年もリストに載せています。